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☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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小
金井市の「世帯と人口」によると５月１日時点で同市の人口が12万2000人

を超えた。12万人に達したのが2017年11月、12万1000人を上回ったのが18年

３月と人口は順調に増加。世帯数も18年５月に６万を超えた。来年５月には武蔵小

金井駅南口近くの大型マンション販売も始まる予定。人口増はしばらく続きそうだ。

駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ小規模認可保育園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3030

保育士（有資格者） 時給 1 , 18 5円～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ｰ10

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１-９

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３-４４

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

象徴天皇制なら良いという、心の
隙間を見守る必要がありそうだ

編集委員 佐野 浩

小 金 井 市 議 会 人 事

- そ の ２ - 副 議 長 ・ 委 員 長

私達は以下の皇室の儀式の報道から、

何を学ぶ必要があるのだろうか。

2019年（平成31年）４月30日、天皇退

位の礼が皇居宮殿正殿・松の間で行われ

る。

2019年（令和元年）５月１日即位の礼

が行われ、新天皇の剣璽等承継の儀が皇

居宮殿正殿・松の間で行われる。続いて

即位後朝見の儀が行われる。

2019年（同）６月６日上皇が大正天皇

陵で親謁の儀を行われる。

2019年（同）６月12日上皇が孝明天皇、

明治天皇陵で親謁の儀を行われる。

これらの新天皇、上皇の儀式が連日新

聞・テレビで報じられ続けた日々であっ

た。さらに19年（同）10月22日即位礼正

殿の儀、祝賀御礼の儀、饗宴の儀が行わ

れるという。しかも饗宴の儀は同月25日、

29日、31日にも皇居宮殿豊明殿・長和殿

で行われるという。

他方、19年４月26日長谷川薫容疑者は

お茶の水女子大学附属中で秋篠宮家の長

男悠仁（ひさひと）さまの机に刃物を置

いたとして逮捕された。

また、90年11月12日（平成２年）天皇

即位礼祝賀パレードで家元制反対の花柳

幻舟は爆竹を投げ逮捕されたが、その花

柳は今年２月28日群馬県安中市で死去し

た。二人は「血統による皇位等の世襲は

平等と民主主義に反する」との主張をし

ていたと思われる。

しかし、18年10月～11月に実施した読

売新聞の世論調査で「今の象徴天皇のま

までよい」が79％、19年４月13日・14日

実施の毎日新聞のそれも「現在の象徴天

皇制でよい」が74％であったという。

象徴天皇制度ならよい、という心の隙

間に平等と民主主義が軽んじられる事が

ないよう見守る必要がありそうだ。

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@co smo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

夏 期 講 習 生 募 集！
●前期：７日間／7月20日・22日・23日・24日・25日・26日・27日

●後期：7日間／8月５日・６日・７日・8日・9日・10日・11日

●講習料金例 １対１完全指導（完全個人指導）
小中高生 １科目

７日間 21,000円、全14日間28,000円

詳しくはお問い合わせください！

小人数クラスあり

まちづくり･子ども関係など軸か

１．委員長就任の抱負

12万市民の様々なお願い、

意見、要望をしっかりと受け

止め、期待に応えられる委員

長になれればと思います。そ

のためにも、公平・公正な

委員会運営に努め、幅広い意

見をくみとってまいります。

２．特に力を入れたい点

可燃ごみの処理を他自治体にお願いして

いる者として、さらなるごみ減量、リサイ

クルに努め、環境都市・小金井になれるよ

う働きかけていきたい。水と緑を守る小金

井市へと力を合わせます。

抱 負 と 課 題 を 聞 く

１．委員長就任の抱負

予算を除けば初めての委員

長職です。渡辺ふき子・副委

員長とも相談しながら、より

良い新庁舎および新福祉会館

建設になるよう、効果的な議

論ができる議事運営を心掛け

たいと思います。

２．特にチェックしていきたい点

市域の中心に建設する庁舎

と福祉会館を多様な市民にとって使いやすい

施設にすることが大切。そのためにハードの

みならず、ソフトを重視し運用をイメージし

て議論できるように議事を整理したいです。

庁舎及び福祉
会館建設等調
査特別委員会
委員長

白井 亨

１．委員長就任の抱負

歴代の議会運営委員長と比

べ、極めて言葉少ない委員長

になろうかと思いますが、多

様な意見に耳を傾け、議員各

位のご協力をいただき市民

の皆様の役に立つ議会運営

に努めてまいります。

２．改善していきたいこと

議会改革として、前半２年は政務活動費

の領収書のインターネット公開なども全会

一致で実行に至りましたが、後半において

も将来に向け責任ある議会改革に力を入れ

てまいります。

議会運営委員

会・委員長

小林 正樹板倉 真也

建設環境委員

会・委員長

１．副議長として特に

力を入れたい点

市民の皆様の市議会へ

のご協力とご理解に感謝

申し上げます。この間市

議会は、議会の活動原則

を明記した議会基本条例

に基づき、議会報告会の開催など議会改革

に努めてきました。今後、市民の福祉を向

上させていくため、政策検討会の立ち上げ

や政策能力向上のための専門家の協力によ

る政策提言が議員の協力により活発に行え

ればと思います。

２．市議会の長時間審議や資料請求にお

ける課題

市議会が問題なく早く終われば最高です。

しかし現実にはそうはいかないことが多い

です。市がすべての情報を明らかにすれば

問題ないのですが、なかなかそうはいきま

せん。議員は資料を駆使して、問題点や論

点を整理し、議会の結論を出す責任があり

ます。

３.議長選直前の８会派「議会の中立性

の確保に関する申し入れ」について

今回の「申し入れ」の内容の一部につい

て議会としての見解が分かれました。議長

は議会の代表であり議会を統理しますので、

それぞれの立場で緊張関係を持つことは必

要です。別の会派も民主的な議会運営等を

求め申し入れています。

森戸洋子副議長

小金井市議会の令和元年第２回定例会

（以下、６月議会）の一般質問を分野別、

テーマ別に分類した（件数は質問項目で

カウント）。最も多かったのは子ども関

係で14件、中でも直近の事件を反映して

か安全確保を問う質問が４件と目立つ。

次にまちづくり関係が11件、医療・高

齢者福祉が10件とほぼ並ぶ。一般質問の

傾向から見る限り、６月議会はこの３分

野が軸になるようだ。

多様性や職員問題も

また、庁舎関係が４件、以下、地震・

防災、交通関係が各２件。目を引くのは、

まず、共生社会関係と生物多様性関係が

いずれも２件入っていること。多様性の

尊重は時代の趨勢というところだろう。

市役所関連としては上記以外に、会計

年度任用職員制度導入問題と市民課の委

託問題が取り上げられた。前者について

は９月議会以降の改正案上程が予定され

ているが、すでにその前哨戦ともいえる

やり取りが３月議会から始まっている。

市役所内で働く非常勤職員が300名を超

す中での制度変更には多くの関係者・市

民の関心が集まり始めている。

他には自販機、食品ロス、都道などが

テーマとして取り上げられている。

政局がらみで荒れる可能性

さて、冒頭で「一般質問の傾向から見

る限り」と限定したのにはそれなりの訳

がある。小金井市議会では、大した問題

はなく「無風議会」で終わるだろうとい

う大方の予想が外れて大荒れになること

がこれまでもたびたびあった。「議員定

数削減条例案」（二面参照）も提出され

るなどしている。12月の市長選挙を前に

何かのきっかけで政局にしようとする向

きはいっそう高まりつつある。あくまで

も市民のための生産的論議を望みたい。

６ 月

議 会


